

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Simpulan yang diperoleh berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai implementasi metode euritmika dalcroze dalam pembelajaran musik di Taman Kanak-Kanak Kuntum Cemerlang adalah metode Euritmika Dalcroze memiliki peran penting dalam memperkaya pengalaman belajar musik anak usia dini. Dalam perencanaan program pembelajaran musik acuan yang digunakan pengajar adalah kurikulum 2013. Tahapan pembelajaran musik menggunakan metode Euritmika Dalcroze adalah kegiatan pembuka (pemanasan vokal dan artikulasi), kegiatan inti (metode Euritmika Dalcroze) dan kegiatan penutup (bernyanyi lagu sesuai dengan tema).

Metode ini tidak hanya meningkatkan keterampilan musikal tetapi metode ini juga dapat merangsang kreativitas dan mendukung perkembangan peserta didik. Tujuan utama penerapan metode Euritmika Dalcroze di Sekolah Kuntum Cemerlang adalah memberikan pengalaman musik yang melibatkan kesadaran tubuh dan indera, serta memberikan pemahaman konsep musik secara lebih nyata melalui pengalaman fisik. Implementasi metode Euritmika Dalcroze dapat menjadi langkah positif dalam menghadirkan pembelajaran musik yang inovatif dan efektif. Penerapan metode Euritmika Dalcroze di TK Kuntum Cemerlang memberikan dampak positif bagi peserta didik karena metode ini memberikan pengalaman musik yang baru dan menyenangkan. Dilihat dari sudut pandang yang lebih luas, secara implisit penggunaan metode ini menstimulasi perkembangan kognitif peserta didik melalui kegiatan memerhatikan atau fokus terhadap suatu arahan dan aktivitas, kemampuan daya ingat atau memori dan memperkaya kosa kata yang berdampak kepada kemampuan berbahasa. Pada beberapa kesempatan, peserta didik terlibat dalam kegiatan kelompok serta mengharuskan peserta didik untuk mengantri sehingga, meningkatkan kesadaran akan menaati aturan terkait menunggu giliran serta kesabaran dalam menunggu.

5.2 Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh terdapat implikasi dari hasil penelitian ini yaitu dapat memberikan gambaran mengenai implementasi metode Euritmika Dalcroze. Metode ini memberikan kontribusi besar terhadap pengembangan kesadaran musikal anak-anak sejak usia dini dan membuat mereka lebih peka terhadap musik. Secara keseluruhan implementasi metode Euritmika Dalcroze di TK Kuntum Cemerlang tidak hanya menciptakan pengalaman musikal yang menyenangkan bagi anak-anak tetapi juga membentuk dasar yang kokoh untuk pengembangan keterampilan mereka dalam ranah musik secara lebih luas.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian diatas, terdapat beberapa rekomendasi sebagai berikut :

5.3.1 Bagi guru

Guru perlu memahami bahwa penerapan metode Euritmika Dalcroze dalam pembelajaran musik di Taman Kanak-Kanak Kuntum Cemerlang memiliki dampak positif terhadap pemahaman musik siswa secara holistik. Rekomendasi untuk guru adalah untuk terus memperhatikan kebutuhan dan tahap perkembangan anak-anak dalam aspek gerak kinestetik, vokal, artikulasi, ritme, koordinasi, dan ketepatan nada. Penggunaan media dan sumber belajar yang sesuai dan kreatif juga penting untuk memfasilitasi pembelajaran yang efektif.

5.3.2 Bagi Orang Tua

Orang tua perlu menyadari bahwa penggunaan metode Euritmika Dalcroze dalam pembelajaran musik di TK Kuntum Cemerlang dapat memberikan pengalaman yang menyenangkan dan bermanfaat bagi perkembangan musikal anak-anak mereka. Saran untuk orang tua adalah mendukung anak-anak dalam eksplorasi dan praktik musikal di rumah,

memfasilitasi mereka dengan lingkungan yang mendukung untuk berekspresi secara musikal.

5.3.3 Bagi Sekolah

Sekolah sebaiknya melanjutkan dan mempertahankan implementasi metode Eurytmika Dalcroze dalam kurikulum pembelajaran musik mereka. Rekomendasi bagi sekolah adalah memperluas penggunaan metode ini di luar kelas musik, mencakup aspek-aspek lain dari kehidupan sekolah, seperti kegiatan ekstrakurikuler, pertunjukan, dan acara sosial yang melibatkan ekspresi musikal siswa.

5.3.4 Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian selanjutnya disarankan untuk lebih memfokuskan pada evaluasi efektivitas jangka panjang dari penerapan metode Eurytmika Dalcroze dalam membentuk pemahaman musik dan keterampilan musikal pada anak-anak usia dini. Penelitian lebih lanjut juga bisa mengeksplorasi bagaimana metode ini dapat beradaptasi dengan kebutuhan dan perkembangan anak-anak dalam konteks budaya yang berbeda.